

battent constamment pour le triomphe des saines idées. Au conseil municipal de Paris il a été l'un des plus ardents champions de la réintégration des sœurs dans les hôpitaux. Malheureusement les dernières élections municipales lui ont été défavorables. Puisse-t-il être plus heureux dans les prochaines élections parlementaires.

J'extraits ce qui suit de sa profession de foi aux électeurs du VIII^e arrondissement :

La solution du problème électoral qui se pose aujourd'hui relève simplement de l'honneur et de la probité nationale.

Il s'agit de savoir si vous voulez ;

Conservé un régime qui n'a fonctionné jusqu'ici que pour protéger le vol, favoriser les tripotages et encourager les concussion ;

On substituer des citoyens désintéressés à les représentants qui n'utilisent leur mandat que pour la satisfaction de leurs appétits.

Il importe de décider :

Si la République issue de la volonté nationale restera la chose personnelle de sectaires qui l'exploitent et la déshonorent ;

Ou si la révision de la Constitution mettra le gouvernement dans l'obligation de respecter enfin les droits immuables de la famille et de la religion, qui sont la sauvegarde des intérêts sacrés de la patrie.

Il est nécessaire ;

De n'accorder confiance qu'à des ministères jaloux de leur dignité et dont l'unique ambition sera de combattre les abus ou les excès d'une politique arbitraire et demoralisatrice, franc-maçonnique et anti-nationale.

Il faut :

Que chaque élu soit un défenseur invincible des vieilles traditions qui ont fait de notre chère France le plus noble pays du droit, de l'honneur et de la liberté.

C'est dans cet ordre d'idées que, ce tant à de nombreuses sollicitations, je soumettrai ma candidature, lors des élections, à l'approbation de vos suffrages.

J. ODELIN, ancien conseiller municipal.

* *

* * La guerre qui était imminente entre la France et Siam n'aura pas lieu. Siam a reconnu les justes réclamations de son adversaire et y a fait droit.

Le sang ne coulera pas et la cause de la civilisation a fait un pas de plus.

L'Angleterre a eu le bon esprit cette fois, de ne pas intervenir et de ne pas envenimer, par une intervention intempestive, une chicane qui aurait pu avoir les plus fatals résultats.

Ce renouvellement ne peut manquer d'accroître le prestige de la France et d'augmenter son influence dans l'extrême Orient.

Le royaume de Siam, que ses démêlés avec la France vient de faire sortir de l'obscurité est situé dans l'Asie Méridionale, au sud du Tonkin et à l'ouest de l'Annam. Il a une population d'à peu près 7,000,000 d'habitants. Le bouddhisme est la principale religion et la polygamie y est pratiquée.

* *

* * Hier, le 7 août, a eu lieu à Washington l'ouverture de la session extraordinaire du congrès des Etats-Unis. La question de l'abrogation ou au moins de la modification de la loi *Sherman* concernant l'argent (*Sherman silver law*), est la cause principale de cette convocation du Congrès en session extraordinaire. C'est la